febrero 10 Universidad de Castilla - La Mancha INFOCAMPUS

INSTITUCIONAL

La UCLM impartirá cuatro cursos de lengua y cultura chinas

La Universidad de Castilla-La Mancha, a través de los vicerrectorados de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo y del Campus de Toledo y de Relaciones Institucionales, organiza cuatro cursos de lengua y cultura chinas dirigidos a empresarios, estudiantes, profesores y aquellas otras personas interesadas en aprender una de las lenguas de creciente importancia para el sector económico. Los cursos, continuidad de los ya celebrados el pasado año, se impartirán en los campus de Ciudad Real y Toledo del 22 de febrero al 17 de junio, pudiendo los interesados en la actividad matricularse en la misma hasta el 19 de febrero.

El nuevo programa, que será impartido por profesores nativos de la Shanghai International Studies University (SHISU) en horario de tarde de lunes a jueves, constará de dos niveles: el primero, para estudiantes de nuevos ingreso, y el segundo, para aquellos que ya participaron en esta actividad el pasado año. Cada uno de ellos tendrá una duración de 65 horas de clase y dos créditos de libre elección reconocidos y su coste será de 50 euros.

Formación práctica

Esta iniciativa docente ofrecerá una formación eminentemente práctica en la que se fortalecerá, entre otros aspectos, el idioma chino hablado, al objeto de que a la finalización del curso el alumno pueda establecer una conversación básica con un nativo chino. Para alcanzar estos resultados, el curso incluirá clases de gramática, fonética y escritura, así como ejercicios de comprensión oral y escrita y de pronunciación, acento y entonación. Además, se introducirá al alumno en las técnicas de lectura y redacción en chino, y se ofrecerá un panorama general con nociones de geografía, historia, economía, literatura, arte, filosofía y gastronomía del país asiático.

Con una población de alrededor de 1.300 millones de habitantes y un crecimiento anual del Producto Interior Bruto (PIB) en torno al ocho por ciento, China es hoy día uno de los protagonistas del desarrollo del globo en el siglo XXI.

La biblioteca del campus de Albacete ofrece una imagen renovada

Entre otras mejoras, se ha adaptado
a los requerimientos del Espacio
Europeo de Educación Superior
y ha avanzado en la
atención al público

La Biblioteca General del Campus de Albacete se ha sometido ha una profunda remodelación para adaptarse a las nuevas necesidades del Espacio Europeo de Educación Superior y ofrecer un mejor servicio a la comunidad universitaria. Según su director, Ángel Aguilar, "se trata de mejorar la calidad de atención al público y conjugar un espacio cómodo y que reúna las condiciones necesarias para el estudio".

El proyecto de reforma ha supuesto, entre otras mejoras, la incorporación de 54 nuevos puestos de lectura, con lo que la Biblioteca albaceteña alcanza ya la cifra de novecientos puestos de lectura, un número que se eleva hasta 1.300 si se consideran las plazas del resto de bibliotecas de dicho campus.

La Biblioteca también ha avanzado en la atención a sus usuarios instalando un gran mostrador con diferentes espacios dedicados al préstamo de libros, ordenadores portátiles, películas, atriles, etc, que atienden profesionales bibliotecarios y becarios. Con el objetivo de solucionar de la mejor forma posible cualquier requerimiento, la sección de Acceso al Documento se ha situado alrededor de este mostrador, facilitando las consultas de los usuarios de este servicio.

Salas de lectura

Asimismo, se han cerrado las salas de lectura para hacerlas más silenciosas y agradables para el estudio, cumpliendo así con las sugerencias de los estudiantes y los profesores que las utilizan. También se han añadido estanterías en la mayoría de las salas y se ha señalizado de forma más detallada el contenido de las materias de los distintos estantes, con la finalidad de poner a disposición de los usuarios más libros en libre acceso.

Finalmente se han pintado elementos de las salas de lectura con el objetivo de hacerlas más luminosas, y se ha renovado el mobiliario y el diseño de la zona de acceso, para crear un entorno acogedor donde se puede conectar vía wifi con la red, tomar un tentempié o leer la prensa diaria.

